

Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/1395/2007**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 03.12.2007

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon: - Br -/1075
Verfasser/-in: Manfred Becker

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	11.12.2007	Entscheidung

Betreff:

**Schadensregulierung für vier Mal vom Hochwasser betroffenen Kleebach-Anlieger
- Antrag der FW-Fraktion vom 01.12.2007 -**

Antrag:

Der Magistrat der Stadt Gießen wird aufgefordert, die Kleebach-Anlieger, die durch die vier Hochwasser in den Monaten Juni bis September 2007 betroffen waren, angemessen zu entschädigen, da alle vier Hochwassersituationen durch die Aufstauung des Kleebaches zur Absicherung der Brückenbaustelle verursacht waren.

Begründung:

Die viermaligen Hochwasser waren durch die Brückenbaustelle verursacht und haben durch Überflutung von Gärten und Wassereintritt in den Kellern in anliegenden Grundstücken zu den entsprechenden Schäden geführt. Nachdem der Kleebach zwischen Durchlass des Staudamms und Ortsbereich Allendorf zum ersten Mal am 21. Juni über seine Ufer getreten war, wurde seitens der MAB an einem Alarmplan festgehalten, der sich damals bereits als nicht praktikabel und damit falsch erwies. Dies führte dann zu insgesamt vier Hochwassersituationen innerhalb von vier Monaten.

Einzelheiten sind in jeweils zwei Schreiben der betroffenen Anlieger und des Unterzeichners an die MAB und den Magistrat dokumentiert. Da davon auszugehen ist, dass sich die Ortsbeiräte vor Ort sachkundig gemacht haben, wird auf die Beifügung von weiteren Detailunterlagen und Fotodokumenten verzichtet, die im Bedarfsfall aber gern zur Einsichtnahme oder zum Verbleib zur Verfügung gestellt werden können.

Die Anlieger haben bis dahin seitens des Magistrats die Mitteilung erhalten, dass das Rechtsamt der Stadt Gießen mit einer Überprüfung der Angelegenheit beauftragt ist. In dieser Situation ist es wichtig, dass der Ortsbeirat durch den obigen Beschluss die berechtigten Forderungen der Anlieger nach angemessener finanzieller Entschädigung unterstützt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Manfred Becker
(Fraktionsvorsitzender)